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Gestern wurde vor dem Ratshof ein Elektrofahrrad an die Berufsfeuerwehr übergeben. Damit
hat der technische Fortschritt der e-Mobilität Einzug gehalten. Es wurde ebenfalls in Aussicht
gestellt, dass in nicht sicherheitsrelevanten Bereichen zukünftig mehr auf elektrische
Antriebsmöglichkeiten gesetzt werden kann. Das e-Bike kommt zum Einsatz bei der Erledigung
von innerstädtischen Dienstwegen.
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